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平成 29年度 第 8回法学部教授会議事録要旨 

 

日 時：平成 29年 12月 6日（水）16:00～18:30 

場 所：板橋校舎 二号館 2階 2－0221会議室  

構成員：36名（定足数18名） 

出席者：34名（定足数充足）  

欠席者：2名  

議 長：法学部長 

 

Ⅰ．議案の審議  

１．平成 30年度推薦入試合否判定に関する件 

 法学部長の指名を受け、推薦入試合否判定について、各学科主任より回収資料に基づく

説明、確認の後、法学部長より資料に基づき合格者数の確認があり、事後承認された。 

  

２．2018年度学科目編成に関する件 

 法学部長の指名を受け、法律学科主任より、資料に基づき説明があり、現時点での 2018

年度学科目編成案が承認された。 

 

３．法学部非常勤講師契約更新に関する件 

 法学部長より、当該案件は議案 13の後で審議する旨、説明があった。議案 13の審議を

終え、法学部長より、資料に基づき、契約更新手続きをする提案があり、承認された。 

 

４．平成 31年度海外研究員・海外留学者・国内研究員・特別研究期間制度適用者に 

関する件 

 法学部長より、資料に基づき、応募状況の説明がなされ、仮決定とすることが承認され

た。また、法学部長より、1月の教授会において、再募集をする旨の予告があった。 

  

５．平成 29年度後期定期試験に関する件 

 法学部長より資料に基づき説明があった。法学部長より意見、質問等が要請され、種々

意見開陳があり、告示内容の一部を修正し掲示することが、承認された。なお、大学の規

程が改正された場合は、学部内規の見直しをする提案があった。 

 

６．卒業判定に係る再試験の依頼に関する件 

 法学部長より資料に基づき説明があり、一部修正し非常勤講師に依頼することが承認さ

れた。 

 

７．3つのポリシーに関する件 

 法学部長より、資料に基づき説明があった。法学部長より意見、質問等が要請された。
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意見等が表明され、修正案を作成し承認いただく、また、カリキュラム・ツリーにつき内

容確認を学部執行部に一任願い、次回教授会で報告をして、事後承認を願いたい旨の提案

があり、承認された。 

 

８．平成 31 年度学則改正（案）に関する件 

 法学部長より、資料に基づき、説明があった。法学部長より、意見、質問等が要請され、

書式上の修正をする提案があり、修正提案を含み学則改正（案）は、承認された。 

 

９．大東文化大学学長室規程の制定（案）に関する件 

 法学部長より、資料に基づき説明の後、意見、質問等が要請されたが、意見等は無く、

承認された。 

 

10．大東文化大学海外研究員派遣規則、大東文化大学海外留学者派遣規則、大東文化大学 

海外出張者派遣規則の制定（案）および大東文化大学専任教育職員海外派遣規則、 

大東文化大学専任教育職員海外派遣規則施行細則の廃止に関する件 

 法学部長より、資料に基づき、説明があった。法学部長より意見、質問等を要請したが、

意見等は無く、承認された。 

 

11． 大東文化大学特別研究費交付規程の改正（案）に関する件 

 法学部長より、資料に基づき説明があった。法学部長より、意見、質問等が要請され、

意見等が表明された。当該案件は継続審議とすることが承認された。 

 

12．大東文化大学入学センター規程の制定（案）、大東文化大学入学者選抜試験規程の改正

（案）および大東文化大学入学試験委員会規程の廃止に関する件 

 法学部長より、資料に基づき、説明があった。法学部長より意見、質問等を要請したが、

意見等は無く、承認された。 

 

13．平成 30年度法学部所属教員の兼担依頼に関する件 

 法学部長より、資料に基づき説明があり、承認された。承認に伴い、議案 3に戻り審議

する旨が、伝えられた。 

 

14. その他 

  

Ⅱ. 報告事項 

１. 諸会議報告 

 法学部長より、資料に基づき報告があった。 

 

２. 東松山キャンパス運営委員会報告 
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法学部長の指名を受け、東松山担当主任より資料に基づき報告があった。 

 

３. 法律学科講演会について 

 法学部長の指名を受け、担当の准教授より、11月 21日 2年生向け、11月 28日 1年生向

けの講演会を無事に開催し、200名近い学生が参加した旨、報告があった。 

 

４．政治学科キャリアデザイン講演会について 

 法学部長の指名を受け、政治学科主任より、11月 23日東松山校舎においてキャリアデザ

イン講演会を無事に実施し、110名の学生が参加した旨、報告があった。 

 

５．法学研究所シンポジウムに関する件 

 法学部長の指名を受け、法学研究所長より、11月 29日 10時から大東文化会館において、

第 27回シンポジウムを開催し、学生、教員、一般の方を合わせ、約 160名の参加者であっ

た旨、報告があった。アンケートの集計データは、今後の学生指導に活用できるようにと

考えている旨、報告があった。 

 

６. オフィスアワー・アンケートについて 

 法学部長より、12月 13日（水）までに法学部事務室まで提出するよう、要請された。 

 

７．平成 29 年度「私立大学等改革総合支援事業」（タイプ 1 からタイプ４）の選定結果に

係る内示について 

 法学部長より、資料に基づき、選定結果について内示があった旨の報告があった。 

 

８．第一高等学校の高大接続事業の展開について 

 法学部長より、資料に基づき、高校より協力と理解の要請があった旨の報告があった。 

 

９．東松山キャンパススクールバス久喜便開設等について 

 法学部長より、資料に基づき、報告があった。 

 

10．平成 30年度学年暦の改正（案）に関する件 

 法学部長より、資料に基づき、一部変更がある旨、報告があった。 

 

11．平成 29年度大東文化大学学位授与式実施計画について 

 法学部長より、資料に基づき、平成 30 年 3 月 22 日、東京国際フォーラムにおいて、二

部方式で開催する旨の報告があった。 

   

12. FD委員会からの報告について 

 法学部長より、資料に基づき、全学 FD研究会が 2018年 1月 16日に開催される旨の報告



4 

があった。 

 

13. 国際交流センターからの報告について 

 法学部長より、資料に基づき報告があり、興味ある学生に紹介するよう、要請された。 

 

14. 学校法人大東文化学園職員任免規則、大東文化大学専任教育職員就業規則、大東文化

大学助教規程、大東文化大学教員の兼業に関する規程の改正（案）、大東文化大学スポ

ーツ・健康科学部特任助手の任用に関する規程の制定（案）および大東文化大学スポ

ーツ・健康科学部健康科学科特任実習助手の任用に関する規程の廃止について 

 法学部長より、資料に基づき説明があった。法学部長より意見等を要請し、表明された

意見は、執行部に伝えることとした。 

 

15. 大東文化大学特任教員就業規則の改正（案）について 

 法学部長より、資料に基づき、説明があった。法学部長より意見等を要請し、表明され

た意見は執行部に伝えることとした。 

 

16. その他 

 

Ⅲ. 学籍・兼職・回収資料 

１. 平成 30年度推薦入試合否判定に関する件 

 法学部長より、本案件は議案１において、審議済みである旨の説明があった。 

 

２．学籍異動に関する件 

 法学部長の指名を受け、法学部事務室事務長より、資料に基づき説明があり、承認され

た。 

 

３．2018年度インターンシップに関する件 

 法学部長の指名を受け、インターンシップ担当の教授より、資料に基づき説明があり、

合格者が承認された。 

 

４．奨学金留学生に関する件 

 法学部長の指名を受け、各学科主任より説明があり、承認された。法学部長より、大東

文化大学奨学金留学生規程に基づく派遣人数枠の調整依頼があり了承した旨の報告があり、

事後承認された。 

 

５．学生懲戒処分規程に定める懲戒処分の対象となり得る行為に関する件 

 法学部長より、資料に基づき説明があった。各学科主任より委員の推薦があり、合同調

査委員会委員が、承認された。 
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６．その他 

  

Ⅳ.人事教授会  

法学部長より、人事教授会定足数 24 名（38-3 の 2/3）以上 31 名の出席が確認され、人

事教授会の開催が宣言された。 

 

１． 法学部専任教員採用に関する件 

 法学部長より、資料のとおり辞退願いがあった旨の報告があった。 

 

２．2018年度非常勤講師の採用に関する件 

法学部長の指名を受け各学科主任より、資料に基づき提案があり、承認された。法学部

長より議案２．に戻る旨、説明があった。法学部長の指名を受け、各学科主任より提案が

あり承認された。 

 

３．研究補助員の更新に関する件 

法学部長の指名を受け、政治学科主任より、資料に基づき提案があり、承認された。 

 

４．法学部専任教員昇任に関する件 

法学部長より、第 2号人事教授会を開催することが告げられた。法学部長の指名を受け、

選考委員長より政治学科准教授昇任候補者の教員選考委員会報告があり、報告の後、投票

を開始した。投票の結果、准教授昇任が承認された。 

 

以上で全ての審議が終了したので、法学部長は閉会を宣した。 

 


